

Lección 109: JESÚS LLAMA A CUATRO PESCADORES

“Andando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés su hermano, que echaban la red en el mar; porque eran pescadores. 17Y les dijo Jesús: Venid en pos de mí, y haré que seáis pescadores de hombres. 18Y dejando luego sus redes, le siguieron. 19Pasando de allí un poco más adelante, vio a Jacobo hijo de Zebedeo, y a Juan su hermano, también ellos en la barca, que remendaban las redes. 20Y luego los llamó; y dejando a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros, le siguieron”.

Marcos 1:16-20

OBJETIVO DE LA LECCIÓN: En esta lección notaremos como Jesús llamo a cuatro hombres comunes, y los transformo en hombres de Dios.

PREGUNTAS DE INTERÉS: ¿Hace cuánto tiempo que Jesús lo llamo a usted? ¿En qué condiciones se encontraba cuando Dios lo llamo?

INTRODUCCIÓN

La biblia dice: *“según nos escogió en él antes de la fundación del mundo”* (Efesios 1:4). Lo que tenemos que saber de antemano es que Dios nos escogió a nosotros antes de la fundación del mundo, esto lo que quiere decir es que Dios ya nos conocía y sabia nuestras necesidades. Hoy notaremos como Jesús escogió a estos cuatro hombres para que le sirvieran.

I. EL LLAMAMIENTO DE SIMÓN (PEDRO), Y ANDRÉS. V 16-18

- A. Jesús llamo a dos hermanos que tenían la ocupación de pescadores, el llamado no estuvo basado a la preparación académica sino más bien al deseo de salvar a dos pecadores.
- B. Hoy Dios sigue llamando a toda clase de gente con toda clase de trasfondo, la biblia dice que el amor de Dios es para todo el mundo (Juan 3:16), este amor es el que Dios quiere darnos a nosotros.
- C. El llamado de Jesús fue sencillo, simplemente les dijo *“Venid en pos de mí, y haré que seáis pescadores de hombres”* (V 17)
 - 1. Ellos no preguntaron nada simplemente lo dejaron todo y le siguieron.

II. EL LLAMAMIENTO DE JACOBO Y DE JUAN. V 19-20

- A. El llamado de estos dos hombres nos enseña que arrepentirse es **DEJARLO TODO Y SEGUIR A JESÚS.**
- B. Nótese que cuando los llamo estaban ocupados remendando sus redes, ellos muy bien hubieran podido decir **NO TENGO TIEMPO**, como mucho dicen cuando oyen el llamado de Dios.



1. Dios hoy nos está llamando para que nos acerquemos más a él, será que estamos diciendo NO TENGO TIEMPO, o vamos a responder a su llamado como estos dos hermanos.

CONCLUSIÓN.

Cuando Jesucristo llamo a estos hombres, no los llamo en base a que estaban preparados, más bien los llamo en base a que eran pecadores que necesitaban ser perdonados de sus pecados. Hoy Dios está llamando personas no en base a sus cualidades sino en base a su necesidad de ser perdonados de sus pecados.

Amigo-a si quiere ser perdonado por Dios, ore así: *Señor Jesus reconozco que soy pecador-a, y que necesito tu perdon. Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.*

Martes 16/02/2021

Si necesitas ayuda no dudes en llamar o escribirnos al WhatsApp 987920544

SIGUENOS:    YouTube

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza

